

桜めーる



夏祭りの思い出

第64号
発行
桜ヶ丘町内会
広報委員会

町内会長 前田修三

昨年のように、楽しい夕べの途中雷雨に見舞われるというハプニングもなく、今年が最後まで予定どおり進めることができました。参加者は年々増えてきていると思っております。天候に恵まれ、夏祭りが無事、挙行でき、関係者一同ほっとしています。今年も、準備に動んでいただいた役員、応援者、特に経験豊富な桜プロジェクトの皆さんおよび各団体のみなさまのお陰で無事終えることが出来ました。ご苦勞様でした。会員に皆様のご理解とご協力に支えられた夏祭りとなりました。

今年も桜プロジェクトの方々は前日の中央公園の剪定作業及び清掃・テントの運搬、テント張りなど、当日の設営、見廻り巡回など、後日の後片付けなど、多岐にわたる応援していただきました。本当に有難うございました。お礼を申し上げます。また当日にいろいろな形で夏祭りに積極的に参加いただいた町内会、子ども会、熟年会、中学生会、椿会、立命館大学などの皆さんに、大いに夏祭りを盛り上げて頂き、本当にありがとうございます。

6月はじめから、実行委員会をスタートしました。役員大半がはじめての経験であり、昨年の実行委員会の方からの資料と引継ぎが大いに役立ちました。これらをたよりに、準備にこそしんできました。各担当の検討会、全体の見直しを繰り返して、時には深夜にまで及んだこともあり、家族のご理解とご協力にささぐられ、実行委員会の皆さんが一致協力し、「わいわい」がやがや、「いいながら、智慧をだし、体を動かし、準備してきました。

今年も野路町内会のご好意により、テントと床机をお借りすることができた事など、費用の節約ができました。少しでもおおくの町内の皆さんが参加して頂き、楽しんでもらえるよう工夫も、準備を整えることに漕ぎ着けました。

今年の夏祭りのスタートの神社の神前で夏祭りの安全、地域の繁栄と人々の幸福を祈願する神事に新宮神社の神主さんにより、スタートし、大人神輿を先頭に、子ども会で

作った手作りの神輿による町内巡行、大変猛暑の中、熱中症警報が発令しており、一部コースを変更しましたが、町内の皆さんのご声援と玉川交通安全協会の桜ヶ丘担当の協会の安全確保により、元氣一杯、無事、巡行できました。今年も未就学児の方の参加が多く、びっくりいたしましたし、桜ヶ丘をふるさととして、夏祭りに孫と一緒に里帰りし、参加していただいた方が多くなってきたようです。桜ヶ丘を巣立った方がこの桜ヶ丘を「ふるさと」としてのこと、また、誇りとできたことを嬉しく思っています。これからも「よりよきふるさと作り」もつともつとい町・楽しい町になるよう皆さんとともに頑張りたいと思います。

の方からすると「素晴らしいし、また羨ましい」と思っています。今後ともわが桜ヶ丘の誇りとして継承し、桜ヶ丘音頭保存会が熟年会の方を中心になりスタートしていきます。是非とも、おおくのかたの輪に参加できるように、踊り方のCDを作って各家庭に配布しての意見が反省会でできましたので是非実現し、来年の夏祭りでは多くの方が輪になり、楽しくおどればと思います。

反省すべきこと、あのようにもすればよかつたと思うことも多々ありましたが、夏祭りを盛況のうちに終えることができ、これからの夏祭りもみなさんが「良かった。来年も」と思える行事になることを念じております。



わが町には「桜ヶ丘音頭」があります。町内でこのような「音頭」をもっているのは日本で唯一の町です。他の町

桜ヶ丘夏祭り実行委員長 西勝也

平成十七年度桜ヶ丘夏祭りは、八月六日に盛況のうちに無事終了しました。当日はお昼前から熱中症注意報も出ていましたが、神事の行事の後、予定のコースをやや短縮して午後二時から御神輿巡業が行われました。子供御輿も太鼓の音も元氣良く町内をまわりました。大人の御輿も、当日までは担ぎ手が三人しか集まらないと聞いて心配していたのですが、実際には十六名のお父さん達が参加してくれました。これには、子供会の役員皆さんの並々ならぬ御努力がありました。午後六時から楽しい夕べには、第一部では三組のちびっこグループがリコーダ等の演奏を披露してくれ、第二部では八人の熟年会の皆さんがなつかしい曲にあわせて踊りを舞って下さいました。第三部と第四部は、立命館大学の学生さんによるマジックショーと吹奏楽の演奏で楽しませてくれました。第五部では椿会の皆様の華麗な踊りが披露されました。そしてやぐらの周りの盆踊りを多くの人達が楽しみ、お楽しみ抽選会では豪華な商品が約三十名の皆さんの手に渡りました。私は夏祭り実行委員長として、長かった準備と当日の運営を成功裏に進めていただいた実行委員会の各担当の皆さんと、桜ヶ丘町内の皆さんに、心からの感謝とお礼の気持ちをお伝えしたいと思います。

子供会 木山 摩耶

夏祭りの楽しい夕べで、友だちと「小さな世界」をえんそうしました。「一番は、タンバリンで、二番は手話と歌を歌いました。じゅん番をまわっている時から、とてもきんちようしましたが、ぶたいの上から友だちの顔がよく見えたので少しおちつきました。えんそうが終わって、おなかがいっぱいだったので、みんなといっしょにたこやきを食べました。とてもあつくておいしかったです。その後、みんなとスパーボールすくいをしました。スパーボールをたくさんすくったけど、三つしかもらえなかったから、ざんねんだった。

子供会 藤本 真衣

私は、八月六日土曜日におみこしをかきました。小学校生活、最後の夏、とてもあつしいし、外に立っているだけであせがダクダクできて服や、はっぴが、あつというまにびしょびしょになるくらい暑かったです。それでも、暑い中おみこしをかいて、町内をぐるぐる回ります。

きゅうけい場所がまちどおしくなる暑さにたえながら、歩きました。きゅうけい場所にきて、おみこしをおろすともうびしょびしょのくたくたのへろへろ。暑さにほとんど体力をとられました。ジュースを飲んでいきついたら、こころで出発。今度はかたがなかつたけど、最後まで、いっしょけんめいがんばりました。

それもおわって、今は、つかれたし、タイヘンだったけど、いい思い出になったかな。と、私自身は思っています。

おわり

中学生会 林 里穂

私は初めてヨーヨー釣りのお手伝いをしました。そこで思ったことは、ヨーヨーは、釣れた分だけもらった方がいいんじゃないかなと思いましたが、小さい子とかが、一生懸命釣ったのに、その中の一個どれかを選ばなくてはいけないのが、かわいそうに思いました。小学生以下の子だけではないので、今度からはそういうふうになつたらうれしいです。

また、あらかじめ一個しかもらえないということもみんなに知ってもらった方がよいと思います。一人一人に言わなくてはならないし、いい忘れてしまった人が、一個以上持って帰ることもありました。自分より年上の人とかに言うのも言いづらいことがあります。看板で書いたり、そういうことをしてもらおうとうれしいです

立命館大学 太田 貴久

私は今回、桜ヶ丘夏祭りにRBCの対外協力という形で参加させていただきました。夏祭り当日は少し雨も降りましたが、夏らしい天気で、汗だくで祭りの準備に追われました。

午後六時、いよいよ夏祭りが始まりました。私は祭りの本番ではイベントのタイムテ

ーブル通りの運営ができるように調整する立場で、常にステージに着いていたのですが、どの出し物も完成度が高く、思わず見とれてしまいました。第一部のちびっこコンサートでは子供たちの演奏する楽器の素直な音色が響き、熟年会の方の踊りや現代舞踊は、呼吸の合った素晴らしい踊りを見せていただきました。そこに立命館大学の学生のマジックショーや、吹奏楽が加わり、楽しいステージイベントになったと思います。

現在、日本では地域内のコミュニティの減少が叫ばれています。しかし、この桜ヶ丘夏祭りでは、地域の人々が協力して祭りの準備をし、地域全体が祭りの成功に向けて動いている。そんなような印象を受けました。またそこに私たちのような大学生が参加することで、学生と地域の人々とのよい交流の場になっていると思います。人と人とのつながりの大切さというものを私はこの祭りを通して感じる事ができました。

桜ヶ丘熟年会 木村 祥治

○俳句 河田 堅太郎

遠くで雷鳴も聞えましたが、それにも負けず桜ヶ丘中央公園の夏祭り会場は華やかな賑わいが今年もやってきました。町内会の班長さんや、桜プロジェクトの応援の皆さんのご努力により、盛大に開催されましたことを心よりお祝い申し上げますと共に、私たち高齢者には敬老のご招待をうけお礼申し上げます。

今年も浴衣の勢揃い 祭りは熟年会も 楽しい夕べ」に初めて出演させて頂き「青い山脈」と きよしのズンドコ節」を踊りましたが、まるで幼稚園児の様な心境になりました。会場の皆さんには元気な熟年パワーを見て頂けたかと思えます。踊りの練習は高齢者にとってもしんどいものですが、大きな誤りもなく楽しく踊れましたことは半村先生の指導の賜ものと感謝します。

○白足袋に

汗まみこませ踊り果つ 桜ヶ丘音頭」は他の自治体に類を見ない素晴らしいものですが、今年も踊り子の輪が寂しいことは残念です。輪が二重三重になれば桜ヶ丘の盆踊りがより盛り上がると思えます。来年に向けて練習方法を工夫するなど考えますので、町内皆様方の協力をお願いします。

○盆踊り

今年も同じ輪の中に



文化厚生体育委員 中山 勲 夏祭りに参加頂いた皆様、お楽しみ頂けましたでしょうか！

文厚体委員 梅田・高津・木村・遠藤」は夏祭りでは特に「模擬店」を中心に準備を担当させて頂きました。全てが初めてで色々、行き届かない点も多く有ったと思いますが、昨年度、運営を担当された河田様にも助言を頂き、頑張る事が出来ました。数回の打ち合わせの中で気が付いたら夜十二時頃までになっていた事もありました。その中で思いがけない工夫も出て来ました。これは文厚体のみで出来た事では決して無く、皆様方の大変な応援が有ったのだと思えます。特に当日は、来年度の班長様「中学生会の皆様」パントリー様」等の、お手伝いで無事に進行する事が出来ました。皆様方の多くのご協力に改めて感謝申し上げます。

桜ヶ丘夏祭り」という大きなイベントを通じて桜ヶ丘の多くの方々の心が一つになるのを感じました。今後この祭りが、もつともっと盛んになり益々楽しいイベントとなる様、期待したいと思います。

十九班 伊豆田 正行

夏祭りそのものが久しぶりでした。自治会館にももう何年も行く事がありませんでした。まさかの大人みこしかつぎです！

最初母から 今年の夏祭りにみこし担いでくれへん？」と言われた時は気軽に「んケジュールが空いてたらええ

よ」と言ってしまった。その日以後、母は実行委員会とやらがある毎に みこしの担ぎ手がいない！」とボヤいています。内心、もう断れへんなア・・・と思いましたが、当日は快晴久びさの中央公園から出発しました。かわいらしい子どもみこしはもう一つしかありません。僕らが小学生の時代には分団ごとにつばいみこしがあつたのに・・・涙

みこし担ぎはそう大変でもなくもの十分程で休憩地点まで来てしまいました。後半は担ぎ手の交代要員もいたので楽でした。

桜ヶ丘に住んでいる僕と同世代の方には、是非みこしを担いでください！」きつと懐かしい夏が甦りますよ。僕は今年担がせていただいたので、来年は他の人にこの懐かしさ、まつりの楽しい華やいだ気分を「みこし」で味わって欲しいものです。

来年の夏祭りには、是非みこしを担いでください！」きつと懐かしい夏が甦りますよ。僕は今年担がせていただいたので、来年は他の人にこの懐かしさ、まつりの楽しい華やいだ気分を「みこし」で味わって欲しいものです。



■その他のイベント ☆五月十四日に歩こう会があり、ロクハ公園まで歩きました。



☆六月十二日に草津市民スポーツレクリエーション祭が野村運動公園で行われ、大縄跳びに参加しました。



★イベントのご案内

◎玉川学区大運動会 十月九日(日)

◎チャレンジ スポーツ大会 十一月二十三日(水)